

# PERS

## Polsek Kebon Pedes Patroli Antisipasi Cegah C3 dan Gangguan Kamtibmas Malam Hari Wilayah Kecamatan Kebon Pedes

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.PERS.CO.ID](http://KOTASUKABUMI.PERS.CO.ID)

Dec 9, 2023 - 09:33



*Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota*

Kota Sukabumi - Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat,

melaksanakan patroli malam guna mencegah kejahatan jalanan dan gangguan kamtibmas di wilayah Kecamatan Kebon Pedes pada hari Jumat (08/12/23). Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo Melalui Kapolsek Kebon Pedes, Iptu Tommy Ganhany Jaya Sakti, S.I.P., menyatakan bahwa patroli malam ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat Kebon Pedes saat menjalani aktivitas rutin di malam hari. Dalam patroli kali ini, petugas juga fokus dalam memberantas tindak kejahatan jalanan seperti curas, curat, dan curanmor (C3). "Kami berharap dengan adanya patroli malam ini, kejahatan jalanan dapat diminimalisir dan masyarakat dapat merasa aman dan nyaman saat melakukan aktivitas malam hari," ujar Iptu Tommy. Selain mengantisipasi kejahatan jalanan, petugas juga berupaya mencegah gangguan kamtibmas lainnya yang kerap terjadi di malam hari seperti tawuran pelajar atau berandalan motor. Patroli ini diharapkan dapat memberikan efek jera bagi para pelaku kejahatan jalanan dan gangguan kamtibmas di wilayah Kecamatan Kebon Pedes. Patroli malam ini dilakukan oleh Aiptu Sopandi dan Aipda Listyo Priharmoko. Petugas patroli dilengkapi dengan peralatan dan perlengkapan kepolisian yang lengkap untuk menjalankan tugas serta memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat. Warga Kebon Pedes pun memberikan dukungan dan apresiasi terhadap patroli malam yang dilakukan oleh Polsek Kebon Pedes. Mereka merasa lebih tenang dan percaya diri saat beraktivitas di malam hari berkat adanya patroli tersebut. Diharapkan, kegiatan patroli malam ini dapat dijadikan sebagai momentum untuk mempererat ikatan antara kepolisian dan masyarakat. Dengan adanya sinergi yang baik antara keduanya, diharapkan wilayah Kecamatan Kebon Pedes dapat menjadi wilayah yang aman, nyaman, dan terbebas dari kejahatan jalanan serta gangguan kamtibmas. Masyarakat diminta untuk tetap aktif berperan serta dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Melapor kepada petugas jika menemukan hal-hal yang mencurigakan demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman untuk kita semua.